

## Vuelve a Sigüenza el tren medieval

Este servicio turístico cumple ya su tercera edición con una gran acogida

● Más de 12.000 viajeros han disfrutado en las dos ediciones anteriores de la propuesta de viaje, con unos índices de ocupación cercanos al 100%

### BELÉN CHAMÓN

GUADALAJARA. Desde el pasado sábado ya está circulando la tercera edición del «Tren Medieval», que une Madrid con la localidad de Sigüenza, un producto turístico que en ediciones anteriores tuvo una gran acogida y que reúne una atractiva combinación de turismo, teatro, gastronomía e historia en un entorno excepcional.

En esta tercera edición el Tren Medieval contará con los mismos alicientes que la temporada pasada, con la única novedad de adaptar la hora de regreso a las distintas temporadas de primavera y otoño.

El Tren saldrá desde la estación de Chamartín en dos temporadas: la de primavera, que concluirá el 7 de julio y la de otoño, que se desarrollará entre el 15 de septiembre y el 1 de diciembre.

### Horarios de salidas

El tren saldrá —siempre en sábado— de Madrid Chamartín a las 10,00 y llegará a Sigüenza a las 11,25. Durante la temporada de primavera (3 de marzo-7 de julio) regresará a las 19,40 para aprovechar mejor las jornadas durante los meses que cuentan con más luz y mejores temperaturas. Por su parte, el Tren Medieval regresará hacia Madrid a las 18,10 durante la temporada de otoño.

Precisamente ésta ha sido una de las peticiones trasladadas por los usuarios, que deseaban regresar a Ma-



El grupo Tragaleguas se encarga de amenizar el viaje

ABC

### Calendario Tren Medieval 2007

**Marzo:** Días 10 y 24.

**Abril:** 14 y 21.

**Mayo:** 5, 19 y 26.

**Junio:** 2, 9, 16, 23 y 30.

**Julio:** 7.

**Septiembre:** 15, 22 y 29.

**Octubre:** 6, 13, 20 y 27.

**Noviembre:** 3, 10, 17 y 24.

**Diciembre:** Día 1.

drid antes en los meses que siguen al verano, según informó Renfe.

La tercera edición de esta iniciativa consolida al Tren Medieval como una interesante y asequible alternativa de ocio y turismo, un viaje de una jornada completa, dirigido a todos los públi-

cos y que, en vista de los resultados de las ediciones anteriores, cumple las expectativas de los usuarios. Más de 12.000 viajeros han disfrutado en las dos ediciones anteriores de la propuesta de viaje, con unos índices de ocupación cercanos al 100% y unos índices de satisfacción muy elevados.

Igual que en ediciones anteriores, el grupo de teatro «Tragaleguas» se encargará de ambientar los andenes de la estación madrileña, dinamización que continuará durante el viaje y la parada en la localidad alcarreña, donde varios guías turísticos acompañarán a los visitantes en su recorrido guiado por la ciudad del Doncel (en pequeños grupos para facilitar la movilidad y hacer más amenas y cercanas las explicaciones).

## Enrique Calleja anuncia que el Plan Especial del Alto Guadiana se aprobará antes del verano

J. Y.

CIUDAD REAL. El presidente de la Confederación Hidrográfica del Guadiana (CHG), Enrique Calleja, anunció que el Plan Especial del Alto Guadiana (PEAG) podría ser aprobado mediante un real decreto antes del verano «en junio o julio».

Calleja señaló que esta semana se publicará el proyecto en el Boletín Oficial del Estado (BOE) para que se puedan presentar alegaciones y ya está colgado en la web de la confederación. Dijo que el periodo de información pública está establecido en 45 días hábiles y tras el mismo, ya en el mes de mayo, la CHG estudiará y resolverá las mociones, por lo que previsiblemente durante el mes de junio lo aprobará el Consejo de Ministros.

Dijo esperar que tras su entrada en vigor a lo largo del segundo semestre de 2007, se consignan partidas en los Presupuestos Generales del Estado para 2008 para el desarrollo y aplicación del PEAG. Entre las medidas del Plan está la compra de derechos de agua, cuya segunda convocatoria contará con un presupuesto de 11 millones de euros, tras cerrar la primera que «ha sido magnífica».

Acerca del reclamado trasvase al Parque Nacional de las Tablas de Daimiel, el presidente de la Confederación del Guadiana lo desaconsejó porque «sería un gasto enorme con efectividad muy reducida». Tras considerar que es «algo que nos gustaría a todos», Calleja aseguró que «las condiciones no son las más adecuadas» a te-

nor de la escasez de recursos de la cabecera del Tajo y porque el cauce del río Gígüela —por el que las Tablas reciben el agua de los trasvases— está seco y absorbería gran parte del agua».

Preguntado por el recurso que la Asociación de Regantes de Alcázar de San Juan ha anunciado contra el plan de extracciones en los acuíferos 23 y 24, respondió que es prácticamente igual que el de 2006, por lo que dijo que no entendía dicha posición.

### Reservas de agua

Por otro lado, la reserva de agua de los embalses de la cabecera del Tajo, Entrepeñas y Buendía, aumentó en 18 hectómetros cúbicos la última semana y alcanzó el 14,30% de su capacidad total, al situarse en 354 hectómetros cúbicos. Según informó la Confederación del Tajo, el embalse de Buendía aumentó 8 hectómetros y tiene 206 hectómetros, el 12,5% de su capacidad total, que es de 1.639 hectómetros cúbicos. El de Entrepeñas aumentó en 10 hectómetros cúbicos y alcanzó los 148, el 17,7% de su capacidad.

## La Plaza de la Hora de Pastrana, nueva sede de la Feria Apícola

● Se desarrolla desde hoy y hasta el domingo y contará con unos 75 expositores, algunos procedentes de Portugal, Francia, Finlandia, Dinamarca, Italia o Argentina

### BELÉN CHAMÓN

GUADALAJARA. Desde hoy y hasta el domingo Pastrana celebra la XXVI Feria Apícola de Castilla-La Mancha. Este año, dicho evento se desarrollará en la Plaza de la Hora, y no en el convento de San Francisco, que era la sede tradicional, tras la experiencia positiva del año pasado, cuando se decidió trasladar la cita apícola a este lugar para conmemorar sus «bodas de plata».

El número de expositores participantes será similar al de ediciones precedentes, rondando los setenta y cinco, entre los que se encuentran procedentes de Portugal, Francia, Finlandia, Dinamarca, Italia, Alemania, Grecia y Argentina, además de España, lo que es una buena muestra del interés que dentro del mundo apícola levanta este evento como foro de encuentro. Este año el país invitado será Chile, que albergará en 2008 la capitania del IX Congreso Iberoamericano de Apicultura.

Pero junto al carácter mercantilista, la feria de Pastrana acoge otras actividades. Hoy tendrá lugar el concurso de platos y licores elaborados con miel, y el sábado se celebrará el concurso nacional de catadores. Asimismo, destaca el ciclo de conferencias y ponencias programado que, como en cada edición, tratarán de dar respuesta a las necesidades más acuciantes del sector diferenciadas en: productos, sanidad y economía.

Catedráticos e investigadores tratarán a lo largo de estas jornadas sobre las cuestiones que más inquietan al sector, entre las que se encuentra el conocido como síndrome de despoblación. Se darán a conocer los últimos hallazgos descubiertos en el Centro Regional Apícola de Marchamalo y también se analizará la situación económica de la apicultura. El presupuesto de esta feria asciende a 134.000 euros.

### Reconocimiento institucional

Este año habrá un reconocimiento especial para las instituciones, entidades y personas que en los veinticinco años de vida de esta Feria han colaborado de manera especial en su buen hacer y desarrollo. Entre ellas se encuentra la Junta de Castilla-La Mancha, la Diputación, el Ayuntamiento de Pastrana, Caja de Guadalajara y la propia Asociación de Apicultores, así como el Ministerio de Agricultura, la Diputación de Cuenca, la Cámara de Comercio alcarreña, UPA, Asaja y la Asociación de la Prensa.